



運動会ありがとうございました

5月17日(火)の運動会では、子ども達が元気に競技種目等に取り組む様子をご覧いただき、ありがとうございました。

「今こそ努力の花ひらけ」のテーマのもと、全校児童が一堂に会し、紅白に分かれて元気に競技に取り組みました。4月に入学した1年生も、短距離を走ったり大玉を送り出したりと、楽しみながら取り組みました。他の学年の児童も、競技に参加する姿から成長を感じました。

運動会后、6年生が片付け作業を一手に引き受け、仕事を終わると「やることはないですか?」と尋ねながら意欲的に活動する姿が印象的で、頼もしく感じました。弥生っ子530人の、この一年間の成長が楽しみになりました。



6年生 全員リレー

今後も、本校の教育活動にご理解とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。



6月に入りました…

登下校時の熱中症対策について



- ◆マ ス ク…暑さで呼吸が苦しいときはマスクを取ってよいと声をかけております。また、登下校中、「給水タイム」をとることも指導しています。
- ◆黄 色 帽 子…7月から9月の間、黄色の帽子の着用を認めております。使用にあたっては、連絡帳を通して担任までお知らせください。
- ◆日 傘…使用期間の制限はありませんので、必要に応じてご使用ください。学校への連絡は必要ありません。
- ◆首に巻く冷感タオル等…必要に応じてご使用ください。学校への連絡は必要ありません。記名をお願いします。携帯扇風機は認めておりません。

◆◆◆◆◆◆◆◆ プール指導について ◆◆◆◆◆◆◆◆

6月10日(金)から水泳指導を行います。二年間、水泳の授業が行われなかったため、「水に慣れる」ことを第一のねらいとして実施します。弥富地区は、大地震の際は水害も予想されるため、防災の観点からも水に慣れる機会とします。



引き渡し訓練について



- ・期 日 … 6月21日(火)Aグループ、22日(水)Bグループ
- ・スマホ・ケータイ安全教室 … 13:00~13:45
- ・授業参観 … 13:50~14:35
- ・引き渡し訓練 … 14:50~

緊急時に備えて、引き渡し訓練を行います。また、授業参観前に、「スマホ・ケータイ安全教室」も実施します。ぜひご参加ください。

詳しくは、5月20日配付の案内文書をご覧ください。



やよいっ子ダイアリー5月



1年生 徒競走



2年生 玉入れ



3年生 徒競走



4年生 綱引き



全校種目
大玉送り



5年生 徒競走

